

## LA POSITION HELIOCENTRIQUE DES PLANETES

Mesurer un angle	☹	😊	☺	☺☺
------------------	---	---	---	----

La figure ci-dessous représente la position héliocentrique des différentes planètes du système solaire. Les planètes sont positionnées pour le 15 avril 2016. Pour Mercure, Vénus, la Terre et Mars, la portion de courbe plus large indique leur déplacement depuis le 15 mars.

► Mesurer l'angle formé par chaque planète avec le Soleil et l'axe vertical marqué 0°.

Planètes	Mercure	Vénus	Terre	Mars	Jupiter	Saturne	Uranus	Neptune
Angles								

